



JOVEN MONCLOVENSE

Vive por amor guerra en Israel

Hace casi 10 años cambió su tranquila vida al norte de México y hoy vive una nueva realidad entre sirenas, búnkers y la amenaza permanente de misiles

AZENETH GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

A once años de haberse marchado de su natal Monclova a Israel, una joven mexicana vive hoy una realidad que jamás

imaginó: con el sonido de sirenas, misiles en el aire, y la incertidumbre diaria de una nueva ofensiva militar. La razón de su partida no fue el conflicto, sino el amor.



Su historia es prueba de cómo el amor puede cruzar fronteras... incluso en tiempos de guerra.

LOCAL / PÁG. 3

LA VOZ

DE MONCLOVA

\$10.00 Ejemplar
Martes 17 Junio de 2025

Año XXXVIII No. 13,832
Monclova, Coahuila

REUBICARÁN A PACIENTES

Anuncian 300 mdp para la Clínica #7

De manera inmediata se repararán climas en las áreas críticas, por lo que desalojarán pisos 2 y 3



El Instituto Mexicano del Seguro Social implementa acciones emergentes ante la falta de climas en la Clínica 7.

liones 910 mil pesos, cifra que supera lo que se había destinado en los últimos 5 años para el hospital.

Este recurso incluye la rehabilitación total del sistema de climatización, la modernización de los 7 elevadores de ambas torres y mejoras en áreas como urgencias, consulta externa y hemodiálisis interna.

Estos trabajos se realizarán en el transcurso del año, sin embargo se establecieron acciones concretas para atender de manera inmediata la falta de climas en la clínica 7, por lo que a partir de este lunes iniciaron la reubicación de los pacientes que se encuentran internados en el segundo y tercer piso.

LOCAL / PÁG. 2

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Autoridades del Instituto Mexicano del Seguro Social anuncia inversión histórica de más de 300 millones de pesos para la Clínica 7 en Monclova, con lo que se dará atención a la contingencia por la falta de climas entre otros aspectos,

se iniciará la reubicación de los pacientes en áreas críticas.

Este lunes estuvieron en Monclova el Director de Operación y Vinculación Institucional del IMSS Javier Guerrero, junto con el Delegado del IMSS en

Coahuila, Valeriano Ibañez y directivos médicos, para conocer a fondo la problemática en la clínica local y establecer un plan de acción.

Durante el recorrido se reunieron con trabajadores y derechohabientes,

quienes dieron a conocer las necesidades, en donde la queja principal fue la falta de aire acondicionado en el hospital.

En rueda de prensa el representante del IMSS a nivel federal informó que se autorizaron 302 mi-



HORA CERO

FALLA ROBO

Muere presunto ladrón electrocutado

ESCANEA AQUÍ



Impulsa Carlos Villarreal infraestructura educativa

Gracias a la gestión con el gobernador Manolo Jiménez se tiene proyectada una primera etapa de inversión de 13.5 millones de pesos en proyectos de mejora de espacios educativos

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

En una jornada de trabajo conjunto, el alcalde Carlos Villarreal sostuvo una reunión con el director general del ICIFED, Julio Long Hernández, y con el subsecretario de Infraestructura Social del Estado, Ignacio Co-



El Alcalde Carlos Villarreal sostuvo una reunión con el director general del ICIFED, Julio Long Hernández y el subsecretario de Infraestructura Social del Estado, Ignacio Covarrubias.

varrubias, para avanzar en la planeación de proyectos de infraestructura educativa para Monclova, con una inversión programada de 13.5 millones de pesos.

El alcalde destacó que para el Gobierno Municipal la educación es

una prioridad, por lo que se seguirá trabajando en equipo con el gobernador Manolo Jiménez para que niñas, niños y jóvenes cuenten con espacios dignos, funcionales y seguros para su aprendizaje.

LOCAL / PÁG. 2

En equipo construimos grandes obras: Manolo

Realiza gobernador exitosa gira en la Ciudad de México con el secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Esteva Medina

LOCAL / PÁG. 7



Adelantarían fin de clases por calor



Anticipan adelanto del fin de clases por calor extremo en la Región Centro.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

El sofocante calor que azota a la Región Centro podría modificar el calendario escolar. Aunque el cierre oficial del ciclo está previsto para el 15 de julio, algunas escuelas ya consideran adelantar las graduaciones a partir del 20 de junio, debido a las altas temperaturas y a las limitaciones de infraestructura.

Abraham Segundo González, director de Servicios Educativos, explicó que, aunque aún no hay un documento oficial que autorice el cambio de fecha, ya se analiza la posibilidad de ajustes. "Las condiciones climáticas han empeorado y, aunque hay infraestructura, en muchos casos ya no es suficiente para enfrentar este calor tan intenso", dijo.

LOCAL / PÁG. 2

